

4. 3. A los católicos se les pide que den sacrificialmente a las necesidades de su parroquia a través del tiempo [voluntariado] y el diezmo [ofrenda financiera].

¿Te dedicas a esto actualmente? Si no es así, ¿cómo trabajará para mejorar esto?
¿Qué necesita de su parroquia para ayudar con este trabajo?

5. 4. Lo ideal sería que cada familia pudiera pagar el monto total de la matrícula de cada niño, ya que esto es lo que cuesta educar a cada niño. Sin embargo, queremos asegurarnos de que todas las familias católicas puedan enviar a sus hijos a una escuela católica, independientemente de sus finanzas. Como tal, ¿cuánta ayuda financiera necesita de la Parroquia de la Asunción para enviar a sus hijos a la Escuela Católica? Este número debe: (1) ser una cantidad anual para toda la familia (no mensual, no por niño), (2) ya representa el apoyo de Fulcrum y el apoyo de la escuela.

Por ejemplo, si su matrícula total para 3 hijos es de \$15,000, pero solo puede pagar \$10,000 este año, entonces debe pedir \$5,000. Pero si ya ha recibido \$1,000 de Fulcrum y \$1,000 de la Escuela de la Asunción, entonces debe pedir a la parroquia los \$3,000 restantes.

Si tiene alguna pregunta, por favor diríjala al P. Moore. También puede considerar programar una reunión de 25 minutos con él (usando <https://frmoore.com/bookings>) si las respuestas orales son más fáciles para usted.